

## BIOGRAPHIE

# ISMAËL ATTIA



Ismaël Attia est franco-suisse. Il commence par suivre à Lyon, sa ville natale, des études de biologie. Il découvre ensuite le théâtre en entrant à l'école de la Scène sur Saône où il travaille avec Raphael Defour, Tommy Luminet, Heinz Lorenzen. Il y découvre le travail du clown et de la technique burlesque.

En 2019, il intègre le Bachelor théâtre à la Manufacture - Haute école des arts de la scène de Suisse romande. Il travaille notamment avec Oscar Gomez Mata, Gwenaël Morin, Jean-Yves Ruf, Edouard Louis, Elina Löwensohn, Laeticia Dosch. Il sort diplômé en 2022 de la Manufacture en créant son solo de sortie : *À nous deux !*

Il est le collaborateur artistique de la compagnie La Mâtrve.